

RÉPUBLIQUE DU TCHAD

AMBASSADE DE LA RÉPUBLIQUE DU TCHAD
AUPRÈS
DE LA CONFÉDÉRATION HELVÉTIQUE



MISSION PERMANENTE DE LA RÉPUBLIQUE DU TCHAD
AUPRÈS DE L'OFFICE DES NATIONS UNIES À GENÈVE
ET DES AUTRES ORGANISATIONS INTERNATIONALES
EN SUISSE

UNITÉ - TRAVAIL - PROGRÈS

DECLARATION DU TCHAD A L'OCCASION DE L'EXAMEN PERIODIQUE UNIVERSEL DE LA REPUBLIQUE TCHEQUE, LE 22 OCTOBRE 2012

Au nom de ma délégation, je souhaite une chaleureuse bienvenue à la délégation de la République Tchèque, conduite par S.E.M....., venue à Genève à l'occasion du 2nd cycle de l'Examen Périodique Universel de son pays. Je la remercie de l'exposé supplémentaire qu'elle vient de faire.

Nous notons avec satisfaction ~~que l'élaboration~~ que la République Tchèque a accepté 29 sur 30 recommandations qui lui ont été formulées lors du 1^{er} cycle de l'Examen Périodique Universel, qui s'est déroulé en avril 2008.

Nous notons avec satisfaction que l'élaboration du rapport sous examen a été participative, après un processus consultatif.

Nous notons également avec satisfaction que la République Tchèque est partie à la plupart des instruments internationaux des droits de l'homme, ce qui dénote l'importance qu'elle y accorde.

Cependant, je voudrais poser une question : comment concrètement, la législation confère au patient des droits et un statut qui font de lui un partenaire à part entière du personnel de santé ?

Merci, Madame la Présidente.